

## 老人大学

日時：十二月二十一日（水）

本年度最後の老人大学が行されました。

講師には平郡東駐在所の平尾所長と

牧本さんは「生活習慣病予防」について

お話をいただきました。

東部ヤクルト販売の牧本さん・藤田さんを

お迎えし、平尾所長には「交通安全」について

牧本さんは「生活習慣病予防」について

お話をいただきました。

ヤクルト販売の牧本さんは年間三百本の講演を

しているそうで、話しも上手く参加された方も

楽しそうでした。学んだ事は実践しましょうね。

今回で本年度の老人大学も終了しますので、

閉校式も行いました。皆勤賞はいませんでしたが、

最多参加者の吉木シヅエさんと藤井トシ子さんに

努力賞として記念品をお渡しました。

色々と反省ばかりの老人大学でしたが、

4月から始まる老人大学をより良いものに

するべく頑張りますのでよろしくお願い致します。

第10号



みしまだより

## にこにこ健康体操

日時：十二月十三日（火）

今回は講師にミズノの運動指導士三島孝雄さんをお迎えして開催されました。

八名の参加者と一緒に家中でもできる体操を指導してもらいました。

始めに椅子に座りテニスボールを使っての体操。

頭と体を使い、始めはとまどいながらも徐々にできるようになり笑い声で溢れていきました。

その後は、家の中でできるストレッチングや足の指を使った体操で気軽にできる運動を学びました。単調な毎日ではなく一歩踏み出して一緒に楽しみ健康維持をしていきましょう。

できるようになります。

地区的消防団の出初式がありました。

当日は十七名の団員が集まり、消火栓の確認を致しました。

空気の乾燥する季節です。

火の始末に気を付けていきましょう。

消防団出初式

日時：一月十五日（日）



## 【今月の格言】

ほんとうは次の場所へ進んでいます。

振り出しに戻っているように見えても

去年は平井さんが子供用の片を寄贈

してくれました。

今年は平井さんが子供用の片を寄贈

してくれました。

ありがとうございました。

子供達も力強く餅をつきました。

ありがとうございます。

今年は役割分担もしっかり出来ていて

島ならではのおでんもあり、暖やかで

美味しいひと時を過ごせたと思います。

島民の声や子供の声がどんどん

増えているようになります。

この餅つきは、地区社会福祉協議会と

いきいきサロンの共催事業で行われ

ました。前日からおでんの仕込みや

餅つきの準備をされて大変だったと

思いました。お疲れ様でした。

ふれあい餅つき

日時：十二月二十三日（金）

昨年に引き続き大好評の餅つき大会

が行われました。

ありがとうございます。

島は役割分担もしっかり出来ていて

島ならではのおでんもあり、暖やかで

美味しいひと時を過ごせたと思います。

島民の声や子供の声がどんどん

増えているようになります。

この餅つきは、地区社会福祉協議会と

いきいきサロンの共催事業で行われ

ました。前日からおでんの仕込みや

餅つきの準備をされて大変だったと

思いました。お疲れ様でした。

ふれあい餅つき

日時：二月七日（火）

2月7日（火）星休みに節分集会で豆まきをします。鬼役を募集しています!!

2月下旬に4年生の二分の一成人式を行います。（詳細は後日、連絡します。）

## ☆お知らせ☆

- のぶこ 最上級生として、みんなの見本になる。  
 まりか 大縄跳びでひっかからずに跳ぶ。  
 ひさ 母親のお手伝いをたくさんする。  
 たいが 進んで挑戦し、たくさんの芽を出す。  
 ひなこ 長編の本を読む。  
 あゆ 字を丁寧に書く。テストで百点を取る。  
 一年間継続して、頑張ってほしいと思います。

第10号

平郡出張所所長

高瀬正博

良い一年となるよう願いたい。

今年も平郡東地区を始め、

地域おこし協力隊

香川雅仁

今年も平郡東地区を始め、

地域おこし協力隊

香川雅仁

良い一年となるよう願いたい。

今年も平郡東地区を